

Von Markt, Niederösterreich

Nun bin ich berufen worden, nun bin ich da,

nicht als Teufel sondern als Luzifa.

Haha, haha, heut hat mich Gott der allmächtig,

tiefest von der Hölle heraufgenommen,

um zu bestrafen die Bösen, aber nicht die Fromen.

Weil ich vollziehen muß meine Pflicht,

weil ihr Leut her undher,

aber ich armer Teufel hab nur eine eizige Sünd,

die mich so tief in die Höllen bringt.

In FREut woll willst leben,

um gerade der Hölle zuzugehen;

aber ihr Leut begeht tausend u. tausend Sünden

und wollts den rechten weg zum Himmel finden.

Ach weh, ach Blut, ach Eitelkeit,

verätzt ihr woll die etle Zeit,

*Im freud wühl Leben
und eure oder Glöcke klingen.*

~~Ihr Hausväter, ihr Hausmütter über euch hab ich große Klagen,~~

weil eure Kinder so eine schlechte Zucht tut haben;

ihr last sie laufen auf Straßen und Gassen,

und zum Essen wie das Vihfutter lauf.

Ist daß eine Pflicht mein liebes Kind.-

Ich muß meine Prätig schließen, ich muß es lassen

weil mir der heilige Mann Bischof von Nikolaus

nicht mehr Zeit hat zugelassen.

Und nun wenn ich will, alle meine Wahrheit sagen,

wird meine Prädig ein Ende haben